

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil analisis dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Kemampuan untuk membayar kewajiban yang segera harus dipenuhi dengan aktiva lancar (likuiditas) dapat dikatakan rendah. Hal ini terlihat dari *current ratio* terjadi peningkatan dari tahun 2002 dan 2003, pada tahun 2004 terjadi penurunan. *quick ratio* dan *cash ratio* perusahaan selama tiga tahun terakhir yang cenderung menurun dari tahun 2003 dan 2004.
2. Kemampuan perusahaan dalam meminimalisasikan biaya-biaya untuk meningkatkan penjualan (aktivitas) dapat dikatakan cukup. Hal ini dikarenakan umur piutang untuk tiga tahun mengalami penurunan pada tahun 2004 standar periode pengumpulan piutang dari perusahaan adalah 45 hari berarti piutang dagang masih dibawah standar perusahaan dan untuk umur persediaan terjadi peningkatan tiga tahun terakhir berarti terjadi *over stock* (kelebihan persediaan).
3. Kemampuan perusahaan untuk mendapatkan laba (profitabilitas) dapat dikatakan cukup baik, Untuk *operating ratio* perusahaan, biaya operasional cukup besar sehingga dapat mempengaruhi tingkat pendapatan atau laba perusahaan. Salah satu langkah yang dapat diambil yaitu dengan menekan biaya sekecil mungkin atau meminimalisasikan biaya, sehingga *operating ratio* pada perusahaan tidak terlalu begitu besar.

B. Saran

Dari hasil analisis, maka untuk mengemukakan saran-saran yang mungkin dapat berguna bagi perusahaan adalah sebagai berikut :

1. PT. Distrindo Multijaya Palembang harus dapat meningkatkan kinerja keuangan yang terdapat pada rasio aktivitas khususnya pada umur persediaan. Sebaiknya perusahaan tidak membeli persediaan secara berlebihan. Adapun langkah yang dapat dilakukan yaitu dengan membeli persediaan yang memiliki perputaran paling cepat atau persediaan tersebut cepat dapat dijual.
2. PT. Distrindo Multijaya Palembang hendaknya dapat mengurangi berbagai pengeluaran (beban) terutama pada beban penjualan kanvas luar kota dan beban administrasi dan bunga bank. Dengan adanya penekanan biaya tersebut diharapkan dapat meningkatkan laba perusahaan.